



Pièces	4 Pièces
Superficie	123 m²
Référence	MIV01704
Prix	1 272 000 €

La Turbie

Maison à vendre (06320)

A 5mn du village de La Turbie, nous vous proposons à la vente une maison à rénover, qui dispose d'une surface d'environ 125m², et se compose comme suit :- En rez de jardin, un appartement indépendant de 2 pièces, garage, cave.- Au 1er niveau, une entrée, salon avec cheminée, salle à manger, cuisine séparée, balcons, 3 chambres avec salle de bains, débarras. La maison est très lumineuse et le séjour offre une vue bien dégagée sur la mer, Monaco et la Tête de Chien. Le terrain de 2.000m², est plat sur une surface d'environ 500m², avec un jardin très agréable.

Just 5 minutes from the village of La Turbie, we are offering for sale a house to renovate, with a floor area of approx. 125sqm, comprising the following:- On the ground floor, an independent 2-room flat, garage and cellar.- On the 1st floor, an entrance hall, lounge with fireplace, dining room, separate kitchen, balconies, 3 bedrooms with bathroom, storage room. The house is very bright and the living room offers uninterrupted views of the sea, Monaco and the Tête de Chien. The plot is flat and covers an area of around 500sqm, with a very pleasant garden. Translated with (free version)

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

